

Actas de reuniones | EPGSA Panel 75

8 de junio de 2025

Reunión Trimestral de Área, Q3

Compañía de Bomberos de la Comunidad de Orangeville.

204 Mill Street # 176

Orangeville, PA 17859



APERTURA DE LA REUNIÓN:

TARA C., PRESIDENTA DEL PANEL 75, ABRIÓ LA REUNIÓN CON LA DECLARACIÓN DE UNIDAD Y AGRADECIÓ AL DISTRITO ANFITRIÓN, EL DISTRITO 59. TARA LEYÓ EL GRAPEVINE DE 1955, QUE ERA UN ARTÍCULO SOBRE LAS ASAMBLEAS ELECTORALES Y LA ELECCIÓN DEL DELEGADO A TRAVÉS DEL TERCER PROCEDIMIENTO HEREDADO.

INVITADOS RECONOCIDOS:

DELEGADOS ANTERIORES: PETE B., PANEL 73; DARREN PANEL 65, ÁREA 72; DONALD H., ARCHIVISTA DE ÁREA; FRED S, SIRVIENTE TÉCNICO; NICK P., ASISTENTE DE SIRVIENTE TÉCNICO; EVELYN, TRADUCCIÓN AL ESPAÑOL; SANDRA P, TRADUCCIÓN AL ESPAÑOL; CHRIS POCONOS, PRESIDENTE DEL INTERGRUPO

TRADICIONES Y CONCEPTOS:

- TRADICIÓN 4 – NICK M., D56
 - ☐ USAMOS UNA ANALOGÍA: IMAGINAMOS A AA COMO UNA CAJA DE ARENA GIGANTE Y CADA GRUPO ESTÁ TRATANDO DE CONSTRUIR UN HERMOSO CASTILLO DE ARENA. CADA GRUPO PUEDE CONSTRUIR SUS PROPIOS HERMOSOS CASTILLOS DE ARENA. EN SU GRUPO, TIENEN UNA BOCINA DE AIRE PARA CELEBRAR LOS ANIVERSARIOS DE SOBRIEDAD. CADA GRUPO PUEDE DESARROLLAR SUS PROPIAS PERSONALIDADES SIEMPRE Y CUANDO NO AFECTEN NEGATIVAMENTE A OTROS GRUPOS. NO PUEDE COMPROMETER LA CAJA DE ARENA, JUEGUE BIEN EN LA CAJA DE ARENA. EN NEWARK, DE, YPAA QUERÍA COMENZAR UN GRUPO, PERO SABÍAN QUE PODRÍA AFECTAR A OTROS DISTRITOS, ETC. SE PUSO EN CONTACTO CON OTRAS PERSONAS PARA ASEGURARSE DE QUE NO TUVIERAN NINGÚN PROBLEMA, Y ENCONTRÓ INFORMACIÓN VALIOSA. SÉ CONSCIENTE DE CÓMO NUESTRAS ACCIONES AFECTAN A LA COMUNIÓN.
- TRADICIÓN 5 – LINDSAY E., D51
 - ☐ SE EXPLICA POR SÍ MISMO: TENEMOS UN OBJETIVO, UN PROPÓSITO PRINCIPAL. PIENSE EN AA COMO UN ARQUERO: UNA FLECHA, UN OBJETIVO. NO ES NUESTRO TRABAJO AYUDAR A OTROS CON LAS FINANZAS O LAS RELACIONES. TENEMOS MEJORAS EN ESTAS ÁREAS DEBIDO A QUE ESTAMOS SOBRIOS, PERO NO ES NUESTRO PROPÓSITO PRINCIPAL. AL PRINCIPIO DE AA, LOS GRUPOS TRATABAN DE AVERIGUAR QUÉ ERAN, QUÉ FUNCIONABA Y QUÉ NO. SE INVOLUCRARON EN OTRAS COSAS ADEMÁS DEL ALCOHOL Y ESO CAUSÓ CONFUSIÓN. BILL W. ADVIRTIÓ QUE PERDERÍAMOS LA SIMPLICIDAD QUE HIZO QUE ESTO FUNCIONARA SI NOS ENFOCAMOS EN OTRAS COSAS. NO AYUDARÍAMOS A NADIE EN ABSOLUTO.
- TRADICIÓN 6 – MARCOS B., D27
 - ☐ MUCHA GRATITUD POR HABER PODIDO SERVIR COMO PRESIDENTE DEL CPC/PI, TRABAJANDO CON OTROS MIEMBROS DEL COMITÉ Y EL INTERGRUPO. TIENE UNA APRECIACIÓN DE NUESTRA SEPARACIÓN, NO SER INFLUENCIADO POR OTRAS ORGANIZACIONES, DINERO, PRESTIGIO, ETC. ERA UN REPRESENTANTE INTERGRUPAL Y PARTICIPABA EN LLEVAR LOS COMPROMISOS A LAS INSTALACIONES. SOMOS CAPACES DE HACER ESO SIN DINERO, PODER, PRESTIGIO, NO ESTAMOS INVOLUCRADOS EN NADA FUERA DE NUESTRO PROPÓSITO PRINCIPAL.

LOS VOLUNTARIOS FUERON SELECCIONADOS PARA PRESENTAR LAS TRADICIONES EN LA REUNIÓN TRIMESTRAL DE SEPTIEMBRE:

PASE DE LISTA | SECRETARIA, LAUREN B.

- EL SECRETARIO PASÓ LISTA. LOS 6 FUNCIONARIOS ESTUVIERON PRESENTES, Y 40 DISTRITOS REPRESENTADOS, PARA UN TOTAL DE 46 DE LOS 54 MIEMBROS ELEGIBLES PARA VOTAR. CONSULTE EL RECuento DE LA LISTA ADJUNTO AL FINAL PARA OBTENER MÁS DETALLES.

ACEPTACIÓN DE ACTAS DE REUNIÓN TRIMESTRAL PREVIA | PRESIDENTA, TARA C.

- LOS MIEMBROS VERIFICADOS DE TARA LEYERON LAS ACTAS DEL BORRADOR DE MARZO (ENVIADAS UN MES ANTES Y DISPONIBLES EN AREA59AA.ORG), Y SI HUBO ALGUNA CORRECCIÓN O CAMBIO ANTES DE VOTAR PARA APROBARLO.
- LAUREN B., SECRETARIA DE ÁREA, REVISÓ LAS ACTAS PARA DECIR "TRADICIONES" EN LUGAR DE "CONCEPTOS" PARA LOS VOLUNTARIOS PARA LA ASAMBLEA TRIMESTRAL DE JUNIO.
- BRADEN A., DCM 25 PRESENTÓ UNA MOCIÓN PARA ACEPTAR LAS ACTAS TAL COMO FUERON CORREGIDAS. OLIVIA A., DCM D63 SECUNDÓ LA MOCIÓN.
- EL ACTA FUE APROBADA POR UNANIMIDAD, SIN QUE NADIE SE OPUSIERA.

INFORME DEL COMITÉ DE LA CONVENCION | EL PRESIDENTE DE LA CONVENCION, PETE B.

- PETE REPARTIÓ EL FOLLETO DE INFORMACIÓN DE REGISTRO. LA INSCRIPCIÓN SE REDUJO A \$25.
- LA INFORMACIÓN DEL FOLLETO TIENE LAS TARIFAS DE LAS HABITACIONES Y EL PAQUETE DE COMIDAS.
- TENEMOS 22 SEMANAS HASTA LA CONVENCION.
- TENEMOS CONTRATO HASTA 2027 Y SE REALIZARÁN INVESTIGACIONES DURANTE ESTE PANEL EN OTRAS UBICACIONES DEBIDO A LOS COSTOS.
- PARA AQUELLOS QUE NO SE ALOJEN EN EL HOTEL, NO RECIBIRÁN COMIDAS. LAS ENTRADAS PARA EL BANQUETE ESTÁN DISPONIBLES PARA LA VENTA POR ORDEN DE LLEGADA.
- PEDIR AYUDA A LOS DCM CON LA DIVULGACIÓN. HABLE DE ELLO EN SUS REUNIONES DE DISTRITO. EL SUBCOMITÉ SE COMUNICARÁ CON LOS DCM PARA PROGRAMAR UNA VISITA A SU REUNIÓN DE DISTRITO.
- BUSCANDO VOLUNTARIOS PARA EPGSA – CONTACTA CON EL DELEGADO Y EL SECRETARIO DE ALT. NECESITAMOS 100 VOLUNTARIOS PARA EL EVENTO. POR FAVOR, FOMENTE EL VOLUNTARIADO EN SU DISTRITO.
- PREGUNTAS:
 - ☐ D21 – ¿LOS VOLUNTARIOS NO DEBEN SER DCM O ADCM? – FÍJATE EN DAN A MEDIDA QUE DESARROLLA EL PROGRAMA. ES POSIBLE QUE TENGA RESPONSABILIDADES EN LOS ADCM. SI ERES VOLUNTARIO, QUERRÁS REVISAR EL HORARIO PARA EVITAR CONFLICTOS.
 - ☐ D36 – BANQUETE SOLO PARA LA CENA DEL SÁBADO POR LA NOCHE – SI NO SE HOSPEDA EN EL HOTEL, SOLO PUEDE COMPRAR EL BOLETO DEL BANQUETE PARA EL SÁBADO POR LA NOCHE. TODAS LAS COMIDAS INCLUIDAS SI SE ALOJA EN EL HOTEL.

INFORMES DE LOS OFICIALES:

EL OFICIAL GENERAL, NEILL D.

- ASISTIÓ A LA REUNIÓN VIRTUAL MENSUAL DE LAS REGLAS DE ROBERT Y A LA REUNIÓN MENSUAL DE LOS REGISTRADORES.
- AHORA HAY UNA PESTAÑA DE ASISTENTE DE REGISTRADOR EN FELLOWSHIP CONNECTION Y ESPERAMOS QUE EL ÁREA 59 PUEDA INVESTIGARLA.
- LA REUNIÓN PREVIA A LA CONFERENCIA FUE UN ÉXITO.

- AD HOC DIGITAL COMMUNICATIONS LO ESTÁ HACIENDO MUY BIEN: ACTUALIZA LOS ENLACES EN EL SITIO WEB Y MANTIENE EL BOLETÍN INFORMATIVO "NOSOTROS"
- LAS MINI ASAMBLEAS FUERON MUY CONCURRIDAS, SALIMOS DE ESAS ASAMBLEAS MEJOR INFORMADOS. LAS PRESENTACIONES Y LA COMIDA FUERON EXCELENTES. LA MINI ASAMBLEA III SE LLEVARÁ A CABO EN JULIO Y SE LLEVARÁ A CABO DE MANERA VIRTUAL.
- CONVENCION INTERNACIONAL – ESTAMOS ORGANIZANDO UNA SUITE DE HOSPITALIDAD CON ÁREA 60.

TESORERA, JEN F.

- ABRIÓ UNA NUEVA CUENTA BANCARIA CON PNC. PRÁCTICAMENTE SE ASENTÓ Y CERRARÁ M&T BANK EN EL FUTURO. DEJAR ABIERTO PARA CUALQUIER CHEQUE PENDIENTE, ETC. LA CUENTA DE PNC BANK INCLUYE UNA CUENTA DE CHEQUES Y UNA CUENTA DEL MERCADO MONETARIO PARA LA RESERVA PRUDENTE.
- SE INICIÓ UN PERÍODO DE PRUEBA PARA UN ESCÁNER DE DEPÓSITO REMOTO QUE AYUDARÁ A DEPOSITAR CHEQUES MÁS RÁPIDO.
- GASTOS MENSUALES PAGADOS, LITERATURA Y SUMINISTROS DE LA ORDEN, CONECTADOS CON LOS DISTRITOS PARA LAS INSTALACIONES DE REUNIONES.
- APROX. \$29,000 EN RESERVA PRUDENTE – ¿ES ESTO TÍPICO? SÍ. 30% DE LOS GASTOS ANUALES DEL PANEL ANTERIOR.
- APROX. \$29,000 EN CUENTA CORRIENTE: 20% DEL PANEL TÍPICO.
- GRACIAS POR LAS CONTRIBUCIONES: APROX. \$51,000 EN CONTRIBUCIONES GRUPALES, DE LOS CUALES APROXIMADAMENTE \$12,000 FUERON EN LÍNEA (23%).
- HAN ESTADO RECOLECTANDO CONTRIBUCIONES PARA LA CONVENCION INTERNACIONAL.
- PROPORCIONÓ UNA COPIA IMPRESA DE LAS CONTRIBUCIONES POR DISTRITO PARA LAS CONTRIBUCIONES DE ÁREA A LOS DCM. ESAS SON LAS CONTRIBUCIONES DE LOS GRUPOS DEL DISTRITO A LA ZONA.
- TAMBIÉN PROPORCIONÓ EL RESUMEN DE LA OSG PARA TODOS LOS GRUPOS DEL DISTRITO: SUS CONTRIBUCIONES HASTA MARZO A LA OSG. ESTO ES SOLO UN RESUMEN, PERO LA PRÓXIMA VEZ, ELLA PROPORCIONARÁ LA INFORMACIÓN DETALLADA.
- PROPORCIONÓ UNA COPIA IMPRESA DE LA CUENTA DE PÉRDIDAS Y GANANCIAS A LOS DCM.
- PREGUNTAS:
 - BRADEN, D25 – ¿NO PRESUPUESTAMOS NINGUNA CONTRIBUCIÓN? LO PRESUPUESTAMOS, PERO NO APARECE EN EL P&L.

SECRETARIA, LAUREN B.

- NO PONGAS NADA EN CARPAS CON NOMBRES, YA QUE SE UTILIZAN PARA CADA REUNION TRIMESTRAL.
- LA LISTA DEL ÁREA 59 SE ENVÍA Y ACTUALIZA CON FRECUENCIA. ESTA ES LA LISTA CONFIDENCIAL Y NO DEBE COMPARTIRSE AL POR MAYOR EN TODA EL ÁREA. SI UN GSR SOLICITA LA INFORMACIÓN DE UN INDIVIDUO, PUEDE PROPORCIONÁRSELA, PERO NO ENVÍE TODA LA LISTA CONFIDENCIAL / LISTA A LOS GRUPOS.
- APLICACIÓN AA ROSTER DISPONIBLE PARA SU TELÉFONO.
- CALENDARIO DE EVENTOS: SIGA ENVIANDO LOS EVENTOS EN EL CALENDARIO PARA QUE APAREZCAN EN EL SITIO WEB. LOS APRUEBO Y EL WEBSERVANT LOS PUBLICA.
- LOS INFORMES IMPRESOS DE DCM ESTÁN DISPONIBLES SI NO SE PRESENTAN EN LÍNEA.
- ENVÍE LAS ACTAS DEL DISTRITO A LOS OFICIALES DEL ÁREA. ¡NOSOTROS SÍ LOS LEEMOS!
- BIBLIOTECA DEL ÁREA: ALGUNAS COSAS INTERESANTES DISPONIBLES (COMO GRABACIONES DE NERAASA Y GRABACIONES DE AUDIO PARA 12X12 Y BIG BOOK). SE PUEDE UTILIZAR EN REUNIONES O TALLERES. ¡SÉ CREATIVO CON ÉL!

- EPGSA – ¡BUSCANDO VOLUNTARIOS! UNA EXCELENTE MANERA DE CONOCER NUEVOS AMIGOS EN LA COMUNIDAD. ¡UN MONTÓN DE OPORTUNIDADES, MUCHA DIVERSIÓN!

PRESIDENTA, TARA C.

- EL CALENDARIO DE SERVICIOS ESTÁ ACTUALIZADO Y HA SIDO PROPORCIONADO AL ÁREA. EL SECRETARIO DE ÁREA HA ACTUALIZADO EL CALENDARIO DEL SITIO WEB DEL ÁREA PARA EL CALENDARIO DE SERVICIO.
- TARA LLEVA UN REGISTRO DE LAS ACTAS DEL DISTRITO. LAS ACTAS DEL DISTRITO NOS MANTIENEN INFORMADOS DE LO QUE ESTÁ SUCEDIENDO EN LOS DISTRITOS.
- DIRECCIÓN DE CORREO ELECTRÓNICO GENERAL DE LOS OFICIALES DE ÁREA DISPONIBLE PARA USAR PARA ENVIAR CORREOS ELECTRÓNICOS A TODOS LOS OFICIALES.
- REUNIÓN VIRTUAL DE LAS REGLAS DE ROBERT: HA SIDO GENIAL, MUY DIVERTIDO, HA IDO POR ALGUNAS MADRIGUERAS DE CONEJO. ¡ÚNETE EN CUALQUIER MOMENTO!

ALT DELEGADO, ALEX N.

- SU FUNCIÓN ES FAMILIARIZARSE CON EL MATERIAL DE LA CONFERENCIA Y AYUDAR A LOS DELEGADOS.
- ASISTIÓ A LOS DELEGADOS ALTERNOS DE LA REGIÓN NORESTE Y A LA NAAD (REUNIÓN DE DELEGADOS ALTERNOS DE AMÉRICA DEL NORTE) MENSUAL.
- ASISTIÓ AL FIN DE SEMANA DE REUNIÓN DE NERD EN FREEPORT, ME. PUNTOS CLAVE: UN DELEGADO ALTERNATIVO EN OTRA ÁREA ORGANIZA UN FORO MENSUAL DE GSR. ALEX TAMBIÉN TENDRÁ UNO Y HA ENVIADO UN VOLANTE. LA REUNIÓN SERÁ EL PRIMER LUNES DE CADA MES A LAS 19 HORAS. CONTARÁ CON PONENTES
- ENLACE INTERGRUPAL – POCONO SAD – 8/17, NEPA SAD – 10/11. TRABAJANDO EN LOS DETALLES FINALES SOBRE EL INTERGRUPO COMPARTIDO YORK / HARRISBURG SAD.
- PENNSCYPAA ESTÁ A 2 SEMANAS DE DISTANCIA EN HARRISBURG, PA. EL HOTEL PRINCIPAL ESTÁ AGOTADO. OVERFLOW HOTEL SE ENCUENTRA EN LAS INMEDIACIONES. ÁREA 59 / YPAA SAD – 28/9.
- DISTRITO 68 – ESPERAMOS APRENDER MÁS SOBRE CÓMO AYUDARLOS.
- EPGSA – ¡NECESITAMOS VOLUNTARIOS! NECESITO ALREDEDOR DE 100 PARA LOS DIVERSOS ROLES. AHORA MISMO TENEMOS 2.

DELEGADO, DAN B.

- TODO EL MUNDO DEBERÍA HABER RECIBIDO UN PRENDEDOR: LA TRADICIÓN EN GSC PARA LOS DELEGADOS DE PRIMER AÑO.
- TODO LO QUE DAN ESTÁ HABLANDO EN SU INFORME SE ENCUENTRA EN EL CÓDIGO QR. ÉL PONE TODO EN ESA CARPETA "CARPETA DE DOCUMENTOS DE INFORME DELEGADO – REVISE LA CARPETA ANTES DE LAS REUNIONES DE DISTRITO PORQUE SE PUEDEN AGREGAR COSAS.
- YA SE HAN CELEBRADO MINI I Y II – ANIMÓ A LOS GSR QUE NO HAN ASISTIDO A ASISTIR AL DCM VIRTUAL EL 19/7.
- LAS DIAPOSITIVAS PPT DE LOS MINIS SE COLOCARÁN EN EL SITIO WEB DEL ÁREA.
- GSB PROPORCIONÓ VARIAS ACTUALIZACIONES SOBRE LAS ACCIONES TOMADAS CON RESPECTO A SU INVENTARIO EL AÑO PASADO. TAMBIÉN EMITIERON UNA DECLARACIÓN DE UNIDAD EN RESPUESTA A LAS COMUNICACIONES A LA GSB. SOLO HAY 1 VACANTE EN LA JUNTA: FIDEICOMISARIO CLASE A.
- ¡DAN FUE ELEGIDO PARA SER EL PRESIDENTE DEL COMITÉ DE LA CONFERENCIA DEL PCCH!
- PRIMER PASO PARA DETERMINAR CÓMO MANEJAR LOS POSIBLES CAMBIOS FUTUROS EN LA "LITERATURA DEL FUNDADOR": TODO EL MATERIAL ESCRITO ANTES DE 1971 SE CLASIFICARÁ COMO DE RECUPERACIÓN, DE SERVICIO O DE ARCHIVO/HISTÓRICO.

- SOBRE UNA BASE DE PRUEBA DE UN AÑO, AAWS SE SUSCRIBIRÁ A LA CUENTA COMERCIAL PREMIUM DE LINKEDIN.
- SE ANUNCIAN LAS VACANTES DE DIRECTOR NO FIDUCIARIO Y FIDEICOMISARIO CLASE A DE AAWS.
- CONVENCION INTERNACIONAL – SI VAS A ASISTIR, POR FAVOR INSCRÍBETE PARA SER VOLUNTARIO. GRAPEVINE TIENE SU PROPIO FOLLETO PARA EL VOLUNTARIADO. EL PROGRAMA DE LA CONVENCION ESTÁ DISPONIBLE.
- NERF – DICIEMBRE 2025 – ABIERTO A TODOS LOS MIEMBROS DE AA. ESTARÁ EN PROVIDENCE, RI DEL 12/5 AL 12/7 EN EL OMNI PROVIDENCE HOTEL.
- EPGSA – 14/11 – 16/11 – LA PARTICIPACIÓN DE DCM Y GSR ES ESENCIAL PARA EL ÉXITO DE LA ASAMBLEA. HABRÁ UN BORRADOR DEL PROGRAMA DISPONIBLE EN LA PRÓXIMA REUNIÓN TRIMESTRAL. LOS FIDEICOMISARIOS DE CLASE A Y B DE GSB SE UNIRÁN A NOSOTROS. SE INSTÓ A LOS PRESIDENTES DE LOS SUBCOMITÉS A PONERSE EN CONTACTO CON EL DELEGADO SI ESTABAN INTERESADOS EN ORGANIZAR UN TALLER.

ACCIONES DE DCM:

- OLIVIA A., DCM D63 –
 - ▣ EN LO QUE RESPECTA A LAS REUNIONES DE NEGOCIOS QUE SE PRESIDEN, EL DCM ES EL PRESIDENTE DE SUS REUNIONES DE DISTRITO EN D63. SIENDE QUE ES LA ÚNICA QUE CONTRIBUYE A LA AGENDA. ¿CÓMO PUEDE HACER QUE SEA MÁS ABIERTO PARA QUE LOS GSR CONTRIBUYAN A LA AGENDA?
 - D67 – ÉL ESTABLECE LA AGENDA – ENTREGA A LOS OFICIALES Y PRESIDENTES CON UNA SEMANA DE ANTICIPACIÓN PARA QUE AGREGUEN SUS APORTES
 - D38 – ÉL HACE LA AGENDA, PRESIDE LA REUNIÓN, Y ESTÁ ABIERTA A CUALQUIER DISCUSIÓN. TIENE PRESIDENTES DE COMITÉS Y LES DELEGA TAREAS PARA QUE PUEDAN INFORMAR SOBRE LO QUE ESTÁN HACIENDO SUS COMITÉS.
 - D62 – EL SECRETARIO DIRIGE LA REUNIÓN. ELLA HACE EL INFORME DCM. LA SECRETARIA PASA LISTA. PREGUNTA A CADA GSR SI TIENE ALGUNA ACCIÓN.
 - D37 – LO MODELA A PARTIR DE ÁREA. TIENE UN GOOGLE DRIVE QUE USAN Y AL QUE LAS PERSONAS PUEDEN ENVIAR. ÉL DIRIGE LA REUNIÓN, ADCM ES ESPECTACULAR Y HACE GRAN PARTE DE LA INFORMACIÓN.
 - OAL: ERA DCM PARA D36. LE HUBIERA ENCANTADO TENER UN PRESIDENTE, PERO EL DISTRITO OPTÓ POR OAL. LA CUESTIÓN DE LA PARTICIPACIÓN ERA EL PROBLEMA, PERO ME HUBIERA ENCANTADO TENER UN PRESIDENTE. HIZO LO MISMO QUE EL ÁREA. DARÍA A LOS INFORMES GENERALES DE GESTIÓN LA OPORTUNIDAD DE AÑADIR CONTENIDO A LA AGENDA.
 - JEFE DE ÁREA: HABLÓ CON UN DCM DE UN ÁREA DIFERENTE. DCM HARÍA EL PRIMER AÑO, ADCM HARÍA EL SEGUNDO AÑO DEL PANEL.
 - ▣ EN LA AGENDA, INCLUYE UNA PARTE DE EVENTOS. POR LO GENERAL, TODOS ESTÁN RELACIONADOS CON EL CUADRO DE SERVICIOS GENERALES. EN LA AGENDA PASADA, INCLUYÓ A PENNSCYPAA. RECIBÍ ALGUNAS CRÍTICAS DICHIENDO QUE "PENNSCYPAA NO ES PARTE DE LA ESTRUCTURA DE SERVICIOS GENERALES".
 - DELEGADO – PENNSCYPAA ES PARTE DE AA, ASÍ COMO INTERGRUPO. ES ABSOLUTAMENTE APROPIADO.
 - D51 – HAY UNA CARTA DE BILL W. QUE APOYA YPAA EN AA. EN D51, TIENEN UN ENLACE DE YPAA COMO PARTE DE SU REUNIÓN DE DISTRITO.
 - D36 – SON LOS ANFITRIONES DE PENNSCYPAA. EL DISTRITO VOTÓ SOBRE TENER UN ENLACE DE PENNSCYPAA QUE INFORMA MENSUALMENTE EN LA REUNIÓN DEL DISTRITO.

- DELEGADO – EL DELEGADO ALT DEL ÁREA 59 ES EL ENLACE DE YPAA
- D48 - COMO ANTIGUOS ANFITRIONES DE PENNSCYPAA, TENÍAN UN GRAN PROBLEMA CON LOS VETERANOS QUE NO SABÍAN LO QUE ERA. HAY UN FOLLETO QUE DICE QUÉ ES PENNSCYPAA, Y ELLA PROPORCIONÓ A TODAS LAS REUNIONES ESOS Y AYUDÓ.
- D67 – SE ACERCA UN ÁREA 59 / YPAA SAD.
- PRESIDENTE DE ÁREA: EN D35, HAY UNA REUNIÓN DE YPAA Y EL DISTRITO ACEPTA CONTRIBUCIONES DE ELLOS, AL IGUAL QUE EL ÁREA 59.
- ALT DELEGATE – GSO TAMBIÉN ACEPTA CONTRIBUCIONES DE YPAA.
- D63 - LA BASE DEL ARGUMENTO ES QUE PENNSCYPAA ES UN GRUPO AA -
- D45 – ¿HAY ALGUNA ACCIÓN DE LOS GSR? PREGUNTAN SOBRE LO QUE ESTÁ PASANDO EN LOS GRUPOS. CUALQUIERA PUEDE TENER SU OPINIÓN.
- D55 – ¿CUÁNDO NOS METIMOS EN EL NEGOCIO DE DECIR QUIÉN ES PARTE DE AA Y QUIÉN NO? ¿CUÁNDO MARCAR LA DIFERENCIA TENER UN # OSG?
- D51 – EL ÁREA 11 TIENE UN REPRESENTANTE DE YPAA QUE TIENE VOTO EN LA REUNIÓN DEL ÁREA.
- ANDREW D., DCM D66 –
 - ▣ USO DE FONDOS DEL DISTRITO PARA BECAS PARA QUE LOS GSR ASISTAN A EPGSA
 - PREGUNTADO A MANO ALZADA: ¿CUÁNTOS DISTRITOS OFRECEN BECAS? SE LEVANTARON LAS MANOS.
 - D63 – TIENEN UNA ELLA ESTABA EN CONTRA. LOS GRUPOS DEBEN SER AUTOSUFICIENTES. LOS FONDOS DEL DISTRITO DEBEN USARSE DENTRO DEL DISTRITO, PERO SE ENCUENTRAN CON PROBLEMAS SOBRE QUÉ GRUPOS FINANCIAN Y CUÁLES NO.
 - D37 – ESTABA EN CONTRA. ES DE APROXIMADAMENTE \$600 POR CADA UNO. LA MAYOR PREOCUPACIÓN ERA CÓMO HACERLO DE MANERA EQUITATIVA. ADEMÁS, ¿QUÉ PASA SI NO VAN Y PAGAN POR ELLO?
 - D51 – NUNCA FINANCIÓ A NINGUNA PERSONA. TUVIMOS PICNICS DONDE REGALAN INSCRIPCIONES COMO PREMIO DE LA PUERTA. PROPUSO QUE ALQUILARAN UNA CAMIONETA PARA TODOS LOS MIEMBROS QUE NO PUEDEN PERMITIRSE IR / SOLO QUIEREN IR POR EL DÍA.
 - D27 – HIZO SUBVENCIONES SUPLEMENTARIAS (\$100 - \$150) PARA COMPLEMENTAR EN EL PASADO). EL AÑO PASADO, CONSIGUIERON UNA CAMIONETA Y TUVIERON UN VIAJE VOLUNTARIO HACIA Y DESDE EPGSA. CONSIGUIERON QUE ALGUNAS PERSONAS ASISTIERAN CON LA CAMIONETA. TAMBIÉN CONTINUARÁN CONSIGUIENDO QUE LOS GSR HAGAN QUE SUS GRUPOS RESERVEN FONDOS PARA QUE PUEDAN ASISTIR. SUGERIRÁ A LOS GSR QUE LOS GRUPOS GUARDEN DINERO CADA SEMANA PARA QUE NO SEA DEMASIADO COSTOSO. HARÉ ALGO DE APOYO ESTE AÑO.
 - D67 – HACE ALGO SIMILAR A LO QUE DIJO PETE (PRESIDENTE DE LA CONVENCIÓN) (\$20 A LA SEMANA RESERVADOS). ESTÁN HACIENDO UNA CUENTA REGRESIVA PARA EPGSA. A PRINCIPIOS DE AÑO SE EMPIEZA A HABLAR DE ELLO PARA QUE SEA AUTOSUFICIENTE PARA ENVIAR EL GSR. TAMBIÉN LO TIENEN EN EL MANUAL DE ESTRUCTURAS. PUEDEN ASISTIR CON LOS FONDOS DEL DISTRITO, SI ESTÁN DISPONIBLES. LA CONVERSACIÓN COMIENZA MUCHO ANTES, SE VOTA Y ES CASO POR CASO.
 - D21 – EL GSR DEL GRUPO AA ES EL TRABAJO MÁS IMPORTANTE. EL DINERO QUE SE ENVÍA AL DISTRITO ES PARA SU NEGOCIO A ESE NIVEL. LOS FONDOS SON DIFÍCILES Y DEBEN USARSE PARA LOS ASUNTOS DEL DISTRITO.
 - D55 – EN EL PASADO, HAN TENIDO BECAS PARA EL PASE DE UN DÍA DISPONIBLES. PARA SOLICITAR UNO, DEBEN PROPORCIONAR UNA CARTA DEL GRUPO DE ORIGEN. NO ES UNA ESTANCIA DE FIN DE SEMANA. ELLOS HACEN SOLO EL REGISTRO DEL DÍA. LO ANUNCIAN Y LUEGO ACEPTAN LAS NOMINACIONES. LOS MALOS SENTIMIENTOS HAN SURGIDO EN EL PASADO (NO SE REEMBOLSÓ EN SU

TOTALIDAD PORQUE EL DISTRITO NO PUDO PROPORCIONAR EL REEMBOLSO COMPLETO).

- D45 – EN EL ÚLTIMO PANEL, EL DISTRITO TENÍA FONDOS SUFICIENTES PARA HACER ESTO. NO PAGARON POR ADELANTADO PARA QUE NADIE FUERA. HABÍA UNA ESTIPULACIÓN PARA ELLO. SI ESTUVIERAN EN SU ESCAÑO LISTOS PARA VOTAR, SE LES REEMBOLSARÁ. NO PAGAR HOTEL.
- DELEGADO ALTERNATIVO: ALGUNAS ÁREAS HARÁN LOTERÍAS PARA ENVIAR GSR A NERAASA. OTRA OPORTUNIDAD SI EL DISTRITO DESEA HACER ESO.
- D30 - \$300 APROBADOS PARA EL DISTRITO. PODRÍA SER PARA CANTIDADES MÁS PEQUEÑAS. SI SE POSTULAN MÁS DE 1, PONGA NOMBRES EN EL SOMBRERO. ME ASEGURÉ DE QUE FUERA CONFIDENCIAL.
- D67 – SI SE TRATA DE MANTENER EL DINERO EN EL DISTRITO, LOS GSR SON FUTUROS FUNCIONARIOS DEL DISTRITO.
- SECRETARIA DE ÁREA PARA D24 – BECA PARA EL DÍA Y EL BANQUETE (\$ 95) EN TOTAL - TENÍA LOS FONDOS PERO NO LOS TOMADORES.
- TOM W., DCM D67 –
 - ▣ LA REUNIÓN DE MUJERES PROVOCÓ CIERTA DISCUSIÓN EN LOS ÚLTIMOS MESES: ALGUIEN QUE ESTABA HACIENDO LA TRANSICIÓN DE SER UNA MUJER A UN HOMBRE QUE ASISTÍA A LA REUNIÓN, QUERÍA SABER LOS PRECEDENTES SI PODÍAN CAMBIAR LA DESCRIPCIÓN DE SU REUNIÓN PARA QUE FUERA "AQUELLAS QUE SE IDENTIFICAN COMO MUJERES": EL FOLLETO DICE QUE SI SON ALCOHÓLICAS, PUEDEN LLAMARSE A SÍ MISMAS UN GRUPO DE AA. NO DEBERÍA EXPULSAR EN FUNCIÓN DEL GÉNERO. SE ENCONTRARON CON LA CUESTIÓN DE ¿QUÉ TAN SEGURAS ESTÁN DE SER UN GRUPO DE MUJERES? Y ESTABA EL TEMA DE QUE ALGUNOS TENÍAN QUE PONER EN SU CÁMARA PARA MOSTRAR DE QUÉ GÉNERO ERAN.
 - ALT DELEGADO: SOLO 2 TIPOS DE REUNIONES (ABIERTAS Y CERRADAS)
 - PRESIDENTA DE ÁREA: FORMÓ PARTE DE UNA REUNIÓN DE MUJERES, UNA REUNIÓN CERRADA, UN GRUPO DE INTERÉS ESPECIAL, PRINCIPALMENTE MUJERES QUE FUERON, CUALQUIER ALCOHÓLICO QUE SE PRESENTARA ERA BIENVENIDO
 - ▣ GSRs QUE PARTICIPAN EN EL PROGRAMA BTG. TENER PROBLEMAS CON AQUELLOS QUE ERAN ADICTOS QUE ERAN ENVIADOS A ELLOS. EMPEZARON A DISTRIBUIRLES LITERATURA DE NA. ¿OTROS DISTRITOS ESTÁN TENIENDO ESE PROBLEMA CON BTG?
 - D63 – NO TUVE ESA EXPERIENCIA CON BTG. LA SUGERENCIA ES IR A LA REUNIÓN DE NA PARA VER SI HAY ALGUNA PERSONA ALLÍ QUE ESTÉ DISPUESTA A RECIBIR LLAMADAS TELEFÓNICAS, PARA QUE TENGAMOS UNA PERSONA DE CONTACTO.
 - D45 – MUCHAS PREGUNTAS SOBRE CÓMO ESTAMOS RECIBIENDO ESTO EN EL PROGRAMA BTG. CADA DOS SEMANAS, IBAN A LAS INSTALACIONES Y EXPLICABAN QUÉ ES BTG 15 MINUTOS ANTES DE LA REUNIÓN, CÓMO COMPLETAR EL PAPELEO, ETC. NUNCA NADIE SE ACERCÓ Y SIMPLEMENTE FUE UN ADICTO.
 - D68 – TIENE 2 ESTIGMAS: ALCOHÓLICO Y ADICTO. SU GRUPO NUNCA LO RECHAZÓ PORQUE TUVIERA OTROS PROBLEMAS ADEMÁS DEL ALCOHOL.
 - OAL – CUANDO BTG COMENZÓ, ÉL ERA DCM. LA PRIMERA QUE CONSIGUIÓ, FUE A LA REUNIÓN CON UN CHICO, LE GUSTABA IR A LAS REUNIONES PERO QUERÍA SEGUIR BEBIENDO. SU CONSEJERO LE DIJO QUE LLENARA EL PAPEL Y LO HIZO SOLO PARA PODER SALIR DE LAS INSTALACIONES. DESPUÉS DE ESO, EL DISTRITO TUVO UN COORDINADOR DE BTG EN EL DISTRITO Y NUNCA VOLVIERON A TENER EL PROBLEMA. TIENE QUE ASEGURARSE DE QUE EL PERSONAL LO SEPA, NO SOLO LOS PACIENTES/CLIENTES. TAL VEZ ALGO QUE SERÍA ALGO QUE CPC DEBERÍA MIRAR.
- INOCENCIO C., DCM D68 –
 - ▣ VARIAS SUSCRIPCIONES A LA VIÑA – NO LAS HE RECIBIDO. SE COMUNICARON CON ELLOS Y RECIBIERON UN CORREO ELECTRÓNICO EN EL QUE SE LES INFORMABA QUE TENÍAN UN CAMBIO DE

SIRVIENTES DE CONFIANZA. QUERÍA SABER CÓMO PODÍAN OBTENER UNA SOLUCIÓN A ESE PROBLEMA. EL DISTRITO YA NO QUIERE SUSCRIBIRSE SI NO VA A RECIBIR LA REVISTA. ¿ALGUIEN MÁS HA SUFRIDO ESTE PROBLEMA COMO ELLOS? HA SIDO UN PROBLEMA DE UN AÑO.

- ALT DELEGATE – GRAPEVINE / LA VIÑA SOLO TIENE 2 EMPLEADOS A TIEMPO COMPLETO. TIENEN VARIOS EMPLEADOS QUE TRABAJAN A TIEMPO PARCIAL, PERO ESTÁN TRABAJANDO EN EL TRABAJO PENDIENTE ACTUALMENTE CON LA DOTACIÓN DE PERSONAL QUE TIENEN.
- SILLA GRAPEVINE - EL INFORME DE GRAPEVINE DICE QUE ESTABAN TRATANDO DE OBTENER UNA RESPUESTA PARA D68 SOBRE POR QUÉ NO LO ESTÁN RECIBIENDO. ENVIÉ UN CORREO ELECTRÓNICO A UNA PERSONA, SIN RESPUESTA. SE ACERCÓ A OTRA PERSONA Y ESPERÓ SU RESPUESTA.
- DELEGADO: ENVIÉ UN CORREO ELECTRÓNICO CON LOS DETALLES Y ÉL ENVIARÁ UN CORREO ELECTRÓNICO A ALGUIEN EN GRAPEVINE.
- PRESIDENTA DE ÁREA – CUANDO ELLA ERA MIEMBRO EN SU DISTRITO, COMPRARON SUSCRIPCIONES PARA LA VID – TENÍAN EL MISMO PROBLEMA. COMPRÉ 4 SUSCRIPCIONES Y NUNCA APARECIERON. NUNCA OBTUVE UNA RESPUESTA, LOS PEDÍ AL AÑO SIGUIENTE Y LLEGARON.
- SECRETARIO DE ÁREA: TUVO UN PROBLEMA EN EL ÚLTIMO PANEL DE D24 DONDE LAS SUSCRIPCIONES SE RETRASARON UN PAR DE MESES, PERO GRAPEVINE DIO MESES ADICIONALES EN LA SUSCRIPCIÓN ANUAL EN EL BACK-END DEBIDO A LOS RETRASOS, POR LO QUE LA SUSCRIPCIÓN CUBRIÓ TODO EL AÑO. SE ENCONTRÓ CON MUCHOS RETRASOS CON LA OBTENCIÓN DE SUSCRIPCIONES.

INFORMES DEL SUBCOMITÉ:

ARCHIVOS | COLLEEN M., DCM D30

- VISITÉ 5 EVENTOS. ¡QUIERES VENIR A TUS EVENTOS! HAN ESTADO YENDO A LA UNIDAD DE ALMACENAMIENTO DE ARCHIVOS PARA SU ESCANEADO Y ARCHIVO. REUNIONES VIRTUALES UNA VEZ AL MES. LA ATENCIÓN SE HA CENTRADO EN LA ELABORACIÓN DE UNA CARTA DEL SUBCOMITÉ DE ARCHIVOS A LOS SECRETARIOS DE DISTRITO. RECIENTEMENTE CAMBIADO HOY PARA ENVIAR A DCM PARA ENVIAR A SUS SECRETARIOS COMO RECORDATORIO PARA ENVIAR LAS ACTAS DE LAS REUNIONES DE DISTRITO. ELIMINE LA VIÑETA "SOLICITA QUE LAS ACTAS DE LAS REUNIONES DE LOS SUBCOMITÉS DE DISTRITO Y LOS FOLLETOS SE ENVÍEN POR CORREO ELECTRÓNICO AL ARCHIVISTA DEL ÁREA 59" DEL INFORME. TAMBIÉN ESTÁN DESARROLLANDO UN FORMULARIO DE DIVULGACIÓN PARA DISTRITOS, IG Y GRUPOS PARA VER SI TIENEN ARCHIVISTAS Y PROPORCIONARLES SU INFORMACIÓN DE CONTACTO. EL OBJETIVO ES INICIAR Y MANTENER UNA LISTA PARA PODER COMUNICARSE REGULARMENTE CON ELLOS.

CPC/PI | MARCOS B., DCM D27

- COORDINE ENTRE REUNIONES, ASISTENCIA A EVENTOS, ETC. ALGUNAS COSAS INTERESANTES QUE HICIERON FUERON LA NATCON 2025 EN EL CENTRO DE CONVENCIONES DE FILADELFIA. GSO SE LO CONTÓ. HABLARON CON MUCHOS PROFESIONALES DURANTE LOS 2 DÍAS. MARK MOSTRÓ EL PROGRAMA DE NATCON 2025. SEPIA TAMBIÉN AYUDÓ EN EL EVENTO. VINO EL DELEGADO ALTERNATIVO, LOS MIEMBROS DEL DISTRITO. TAMBIÉN ASISTIÓ AL COMITÉ DE SALUD MENTAL DE LA PARROQUIA DEVINE MERCY. HABLARÁ A LOS ESTUDIANTES DURANTE VARIOS DÍAS EN JERSEY COLLEGE EN WELLSPAN HEALTH EN YORK, PA. REVISANDO SU LITERATURA Y TENDRÁ QUE PEDIR MÁS. OBTENER ESTA INFORMACIÓN DE LA OSG, EL INTERGRUPO, LOS DISTRITOS, DE TODAS LAS FORMAS POSIBLES. TAMBIÉN TRABAJANDO CON EL DISTRITO 46 PORQUE NO TIENEN UN INTERGRUPO QUE LOS APOYE. TAMBIÉN SE ENCARGARÁ DE ALGUNOS ANUNCIOS EN LAS REDES SOCIALES Y OTRAS COSAS PARA HACER MÁS DIVULGACIÓN.

CORRECCIONES | MATT C., DCM D45

- NUEVO TABLERO DE VISUALIZACIÓN DE TRES PANELES FINALIZADO (¡TE DEJARÁ BOQUIABIERTO!). NOS REUNIMOS EN ZOOM SOBRE CÓMO SE VERÍA Y RESPONSABILIDADES LA COMBINACIÓN DE T&A Y

CORRECCIONALES. CORRESPONDENCIA CON CORREOS ELECTRÓNICOS PREGUNTANDO SOBRE PERSONAS ENCARCELADAS.

FINANZAS | ANDREW D., DCM D66

- NO SE REUNIÓ (SE TOMÓ UN DESCANSO DESPUÉS DEL PRESUPUESTO). COMPILÓ LOS RESULTADOS DE LA ENCUESTA COMPLETADA POR OTRAS ÁREAS DE LA REGIÓN NORESTE CON RESPECTO A LOS INTERESES ACUMULADOS EN LA CUENTA. ENVIÉ UN CORREO ELECTRÓNICO A OTRAS ÁREAS DE LA REGIÓN NORESTE Y PARECE QUE TODOS ESTÁN HACIENDO LO MISMO. LA MITAD DE LAS RESPUESTAS NO DEVENGARON INTERESES, LA OTRA MITAD ESTUVO A LA PAR CON NOSOTROS (0,005% ANUAL). TODAVÍA INVESTIGANDO. TIENEN ALGUNAS COSAS EN LAS QUE ESTÁN TRABAJANDO Y TENDRÁN MÁS PARA INFORMAR EL PRÓXIMO TRIMESTRE.

Vid / LA VIÑA | STU, DCM D33

- LITERATURA VENDIDA EN PCSS. SE REPARTIERON VOLANTES Y EL SIGUIENTE ES EL PROGRAMA LLEVA EL MENSAJE. SEGUIMIENTO DE LAS VENTAS DE LITERATURA, TALLER DE PLANIFICACIÓN EN EL OTOÑO Y UN VIAJE A GRAPEVINE. USO DE SQUARE PARA LA VENTA DE LITERATURA. GREG REPRESENTANDO AL ÁREA 59 EN EL COMITÉ DE GRAPEVINE EL 21/6 Y TRATANDO DE AYUDAR A D68.

ESTRUCTURA | ANNA A., DCM D48

- CONTINÚA REUNIÉNDOSE MENSUALMENTE. REvisa el calendario del área y asiste a las actividades. PEDIDO REALIZADO DE LITERATURA, HECHO TARJETAS POSTALES CON CÓDIGOS QR PARA EL MAPA DEL ÁREA Y LOS MANUALES DE ESTRUCTURA (LOTES DISPONIBLES). SE REUNIÓ CON T&A SOBRE EL TEMA DE LAS FUENTES PARA SU USO FUTURO EN ACCESIBILIDAD. TALLER DE PLANIFICACIÓN CON T&A Y CORRECCIONALES. DISCUSIONES SOBRE CÓMO LLEGAR A LOS DISTRITOS INACTIVOS - PUBLIQUE UNA BREVE ENCUESTA PARA QUE LA LLENEN Y LA DEVUELVAN ANTES DE SALIR DE LA REUNIÓN TRIMESTRAL DE HOY.

TRATAMIENTO/ACCESIBILIDAD | TOM W., DCM D67

- REVISADOS Y APROBADOS NUEVOS SOPORTES PARA PANCARTAS. Y RECOMENDACIONES APROBADAS PARA FUENTES DE ACCESIBILIDAD. RECOMENDAR LA FUSIÓN DE T&A Y CORRECCIONES, PROPORCIONAR PANTALLAS EN EVENTOS, ACTUALIZAR EL LIBRO DE TRABAJO DE BTG, PROGRAMAR TALLERES CON CORRECCIONES, BTG Y ESTRUCTURA. TALLER BILINGÜE PREVISTO PARA 2026. FLYER LLEGARÁ EN EL FUTURO. CONTRIBUYÓ AL COMITÉ DE ACCESO TOTAL, AL QUE ASISTE TOM. AGREGAR CÓDIGO QR ASL PARA AGREGAR A LA PANTALLA. EL CÓDIGO QR EN LA PARTE INFERIOR ES UN ENLACE AL FOLLETO DE RECURSOS DE ACCESIBILIDAD. TAMBIÉN SE PRESENTÓ UN FOLLETO SOBRE CÓMO ENCONTRAR UNA REUNIÓN DE ALCOHÓLICOS SORDOS ANÓNIMOS O CON ASL INTERPRETADO.

COMUNICACIONES DIGITALES AD-HOC | NICK M., DCM D56

- SE CENTRA PRINCIPALMENTE EN LAS MODIFICACIONES DEL SITIO WEB, INCLUIDA LA INFORMACIÓN DE LAS REUNIONES DE NEGOCIOS DEL DISTRITO. ACTUALIZACIÓN DE LA INFORMACIÓN DEL SUBCOMITÉ EN EL SITIO WEB. PUBLICACIÓN DEL BOLETÍN INFORMATIVO "NOSOTROS". EN EL FUTURO, VOLVERÉ A LA CARPETA DIGITAL Y TRABAJARÉ EN ESO. INTERESADO EN PLANIFICAR UN TALLER DE COMUNICACIÓN DIGITAL CON OTRO COMITÉ.

ASUNTOS PENDIENTES: NINGUNO

NUEVOS NEGOCIOS:

SELECCIÓN DE OBSERVADORES INVITADOS PARA LA CONVENCION EPGSA 2025 | TARA C., JEFA DE ÁREA

- CHUCK, DE 46 AÑOS, PRESENTÓ LA NOMINACIÓN PARA EL JUEZ ROBERT REPARD. MATT C., DCM D45, PRESENTÓ LA NOMINACIÓN PARA CHELSEA RANNEY, LCSW.
- SE PROCEDE A LA VOTACIÓN:

- ☐ EL JUEZ ROBERT REPARD SE UNIRÁ A NOSOTROS EN EPGSA. 30 – 13.

RECOMENDACIÓN DE TRATAMIENTO Y ACCESIBILIDAD – FUENTE ACCESIBLE | TOM W., PRESIDENTE DE TRATAMIENTO Y ACCESIBILIDAD

- EL SUBCOMITÉ DE TRATAMIENTO Y ACCESIBILIDAD PRESENTÓ LA RECOMENDACIÓN DE QUE SE AGREGUE "FUENTE ACCESIBLE" AL MANUAL DE ESTRUCTURA PARA QUE LOS DOCUMENTOS, PUBLICACIONES Y LITERATURA (IMPRESA Y EN LÍNEA) PRODUCIDOS POR AREA 59 SE CREEN UTILIZANDO FUENTE SAN-SERIF EN UN TAMAÑO DE 12PT O SUPERIOR Y QUE AREA 59 SIGA LOS PROCEDIMIENTOS GENERALES DE ACCESIBILIDAD SIEMPRE QUE SEA POSIBLE. PRESENTÓ UNA PRESENTACIÓN DE POWERPOINT PARA LA RECOMENDACIÓN.
 - ☐ COSTO: INVESTIGARON EL COSTO: SCOTT, SERVIDOR WEB, DIJO QUE NO AGREGARÁ PÁGINAS. MISMO NÚMERO DE PÁGINAS.
 - ☐ ¿SERÁS CASTIGADO POR NO USARLO? –¡NO!
- RESUMEN DE LA DISCUSIÓN:
 - ☐ D37 – ¿TIENES CURIOSIDAD CON TODA LA INVESTIGACIÓN, HAY UNA FUENTE ESPECÍFICA QUE SEA LA MEJOR?
 - D63 – VARIAS FUENTES RECOMENDADAS PARA SU USO: VERDANA, TAHOMA, CALIBRI
 - ☐ D45 – ¿SE HA DISCUTIDO LA VERSIÓN EN LETRA GRANDE DEL MANUAL DE ESTRUCTURA? POR LO GENERAL, LA LETRA GRANDE ES MÁS BARATA.
 - T&A CHAIR – RECIBÍ COMENTARIOS DE QUE ESA ES UNA BUENA OPCIÓN. PARA EL SITIO WEB, ESO NO SE VE AFECTADO POR EL HOMBRECITO AZUL. TODAVÍA RECOMENDARÍA HACER UN MANUAL DE ESTRUCTURA REGULAR EN ESTA FUENTE PARA EL TEMA DE LAS ACCESIBILIDADES.
- SE PROCEDE A LA VOTACIÓN:
 - ☐ PASES DE MOVIMIENTO – 41– 0.
 - ☐ DADO QUE SE TRATA DE UN CAMBIO DE ESTRUCTURA, VUELVE A LOS GRUPOS DE ORIGEN Y LUEGO DEVUELVE SUS VOTOS A LA REUNIÓN TRIMESTRAL DE SEPTIEMBRE.

D51 TEMA PROPUESTO DEL ORDEN DEL DÍA (PAI) | LINDSAY E., DCM D51

- LINDSAY E., DCM D51 PRESENTÓ LA MOCIÓN PARA HACER "PASS IT ON" Y "DR. BOB AND THE GOOD OLD TIMERS" EN UN FORMATO DE AUDIO. VINO DE UN GRUPO EN EL HOGAR, VOTÓ SOBRE ÉL EN EL DISTRITO, TRAYENDO AL ÁREA PARA EL APOYO DEL ÁREA. LOS AUDIOLIBROS ACTUALES SON 12 X 12, DAILY REFLECTIONS, LIVING SOBER Y AA COMES OF AGE. AUMENTA EL ACCESO A LA LITERATURA DE AA PARA LOS MIEMBROS CON DISCAPACIDAD VISUAL, LOS ANCIANOS, LOS MIEMBROS CON DIFICULTADES DE APRENDIZAJE Y AQUELLOS QUE PREFIEREN EL APRENDIZAJE AUDITIVO. TAMBIÉN PUEDE AYUDAR A AQUELLOS QUE ESTÁN ENCARCELADOS. ENVÍE UN CORREO ELECTRÓNICO A GSO Y DIJERON QUE HAY UNA LISTA DIFERIDA DE QUÉ LIBROS SERÁN AUDIO A CONTINUACIÓN. NO HAY NINGÚN PROBLEMA CON LA PRESENTACIÓN DE UN PAI Y SERÁ VISTO COMO UNA NECESIDAD Y UNA NECESIDAD POR PARTE DE LOS GRUPOS.
- OLIVIA A., DCM D63 SECUNDÓ LA MOCIÓN TAL COMO SE PRESENTÓ.
- RESUMEN DE LA DISCUSIÓN:
 - ☐ D63 – ¿SE TRATARÍA DE UNA MOCIÓN DE AREA?

- SERÍA UNA MOCIÓN DE D51 CON EL APOYO DEL ÁREA. AYUDARÁ SI TIENE SOPORTE DE ÁREA.
- CUALQUIERA PUEDE ENVIAR UN ARTÍCULO. NO REQUIERE PASAR POR LA ESTRUCTURA DEL SERVICIO, PERO SE RECOMIENDA. ESTO DEMUESTRA QUE MÁS PERSONAS LO HAN VISTO Y VOTADO POR ÉL. TIENE PESO.
- ☐ D21 – SE ESTÁN PRESENTANDO MUCHOS PAI Y HAY UNA LISTA DIFERIDA. LA PREOCUPACIÓN ES: ¿HAY SUFICIENTE PERSONAL PARA HACER ESTE TRABAJO? ¿DEBERÍAMOS DEJAR DE HACER LOS PAI?
- ☐ D47 – ¿QUERRÍAMOS INCLUIR UNA ESTRUCTURA DE COSTOS PARA ESTE PAI? ¿O CALCULARÍAN CUÁNTO COSTARÍA?
 - NO SE ESPERA QUE PROPORCIONEMOS NUESTRAS PROPIAS ESTIMACIONES DE COSTOS. EL CORREO ELECTRÓNICO HACE QUE PAREZCA QUE NO SERÁ UN COSTO ALTO. PROPORCIONARÍAN COSTOS CON LA AGENDA FINAL Y EL COSTO PUEDE SER UN FACTOR PARA DETERMINAR SI LLEGA A LA AGENDA FINAL. LO MISMO CON LA CARGA DE TRABAJO (PUEDE SER UN FACTOR SI LLEGA A LA AGENDA FINAL).
- ☐ D67 – EL ÚNICO RIESGO ES QUE SI ES RECHAZADO, PODRÍAN VER ESTO Y TRABAJAR EN ELLO CUANDO PUEDAN. NO ESTARÍA DE MÁS DE NINGUNA MANERA.
- ☐ OAL – VOTA A FAVOR DE ESTO. CONFÍA EN NUESTROS SIERVOS DE CONFIANZA, DIJERON QUE LO SOMETIERAS. LE GUSTA LA IDEA DE TENER ESTO DISPONIBLE PARA QUE LA GENTE PUEDA ESCUCHARLOS.
- SE PROCEDE A LA VOTACIÓN:
 - ☐ PASES DE MOVIMIENTO – 40 – 2.
 - NO SE DIO UNA OPINIÓN MINORITARIA.
 - SE TRATA DE UNA MOCIÓN QUE SE VA A PRESENTAR A LOS GRUPOS, QUE SE INTRODUCEN EN LOS INFORMES GENERALES DE GESTIÓN Y QUE SE VA A PRESENTAR EN LA REUNIÓN TRIMESTRAL DE SEPTIEMBRE.

ACCIONES DE DELEGADOS (AFIRMACIÓN DE SIERVO VOLUNTARIO – ARCHIVISTA ASISTENTE DE ÁREA) | DAN B., DELEGADO

- DAN B., DELEGADO DE ÁREA, PRESENTÓ LA RECOMENDACIÓN DE NOMBRAR A JESSICA T. PARA QUE SE DESEMPEÑE COMO ARCHIVISTA ASISTENTE DE ÁREA. HIZO UN GRAN TRABAJO COMO PRESIDENTA DE GRAPEVINE EN EL ÚLTIMO PANEL. ELLA SE HA ESTADO REUNIENDO CON DONALD Y HA ESTADO YENDO A LA UNIDAD DE ALMACENAMIENTO.
- SECUNDADO POR D55.
- RESUMEN DE LA DISCUSIÓN:
 - ☐ NO HUBO DISCUSIÓN.
- SE PROCEDE A LA VOTACIÓN:
 - ☐ PASES DE MOVIMIENTO – 41 – 0.

ANUNCIOS Y CIERRES:

ANUNCIOS

- PENNSCYPAA XXXVI, D36 – 20/06/25 – 22/06/25
- INFORME DE LA CONFERENCIA DE DELEGADOS III, VIRTUAL – 7/19/25
- ÁREA 59 E INTERGRUPO DE MONTAÑA POCONO SAD, D61 – 8/17/25

CIERRE

- *LA REUNIÓN SE LEVANTÓ POR VOTACIÓN ORAL A LAS 3:06 P.M., SEGUIDA DE LA DECLARACIÓN DE RESPONSABILIDAD, DESPUÉS DE UNA MOCIÓN DE JAMES R., DCM D49 Y SECUNDADA POR OLIVIA A., DCM D63.*



Area 59 Roll Call

Date: June 8, 2025

Officer/ District	DCM/ADCM Other	Guests	DCM Report	Actions
OAL	1			
Treasurer	1			
Secretary	1			
21	1		ONL	
22	1	1	ONL	
23			TBD	
24			TBD	
25	1	1	ONL	
26			TBD	
27	1	2	ONL	
28	Absent			
29			TBD	
30	1	1	ONL	
31	1		TBD	
32	1		TBD	
33	1		ONL	
34	1		ONL	
35	1	2	ONL	
36	1		ONL	
37	1		ONL	
38	1	1	ONL	
39	Absent		ONL	
40	1		ONL	
41	1		ONL	
42	1		ONL	
43	1	1	ONL	
44	1		ONL	
TOTAL	21	9		

Officer/ District	DCM/ADCM Other	Guests	DCM Report	Actions
Chair	1			
Alt-Delegate	1			
Delegate	1			
45	1	3	ONL	
46	1	1	ONL	
47	1		ONL	
48	1		ONL	
49	1	1	ONL	
50	1		ONL	
51	1	1	ONL	
52	Absent			
53	1	2	ONL	
54	1		TBD	
55	1	1	ONL	
56	1		ONL	
57	1		ONL	
58	1	1	ONL	
59	Absent			
60	1		ONL	
61	1	1	ONL	
62	1	1	ONL	
63	1		ONL	2
64	1	1	ONL	
65	1		ONL	
66	1		ONL	1
67	1		ONL	2
68	1	4	ONL	1
TOTAL	25	17		6

TOTAL VOTING 46

DCM REPORTS

ONL = Online

TBD = To Be Done Online

? = Unknown or No Report

Dist	Fecha	Informe Distrital	Próximos eventos	Información de la reunión	Grupos Asisten
21	6/8/2025	Algunos de nuestros propios grupos tienen reuniones de aniversario y picnics. Taller del día de ayuda con bucks unitary, que es el 29 de junio en el área 51	Taller del Día de la Unidad de Bucks el 29 de junio	2º Jueves 19h Iglesia del Buen Pastor, Southampton, PA	12 / 22
22	6/8/2025	Jim renunció como DCM. Bill K (ADCM) dio un paso al frente a DCM. Eric B eligió al nuevo ADCM.	El próximo mes vamos a formar un comité ad hoc para planificar un taller de trabajo. El proyecto de ley K presentó un borrador de bi-leyes actualizadas para el distrito. Bridget informó que los grupos Men's ICU y Up for Grabs ya no están activos. Perry se ofreció como voluntario para administrar y mantener la lista de contactos del grupo actualizada. Se leyó y discutió la 5ª tradición. Se leyó el concepto #5.	2º martes del mes. 6:30-7:30 Iglesia Episcopal de Todos los Santos Torresdale 9601 Frankford Ave, Filadelfia, PA 19114, Estados Unidos	8 / ?
25	6/8/2025	Una asistencia muy fuerte e interesada a través de la preconf compartiendo y la mini asamblea. Mucho diálogo y buena asistencia durante el último trimestre. Financieramente estamos sanos y estamos explorando contribuciones digitales para nuestro distrito".	Ninguno para D25. Necesito avivar la emoción por organizar un taller con mi distrito".	Primer Martes @ 7:00pm 6511 Lincoln Dr Filadelfia, PA, Estados Unidos	16 / 35
27	6/7/2025	No hay problemas reales. Los GSR están muy interesados en obtener información y aprender más. Tenemos una buena participación en las reuniones. Todavía hay un buen número de grupos que no tienen GSR que planeamos visitar junto con nuestro nuevo representante de visitas. El 29 de marzo, D27 organizó la celebración de los 85		4º Martes - 7:30 pm Iglesia de la Crucifixión, 807 Bainbridge St, Filadelfia PA 19147	25 / 45

		años de AA en Filadelfia, con una asistencia de más de 150 miembros".			
30	6/5/2025	<p>MARZO: Los Distritos 30 y 38 organizaron un Taller GSR, "Introducción al Distrito y Servicio General", en el Malvern Center el domingo 30 de marzo de 2025, de 11:30 a.m. a 3:30 p.m. Cuatro oradores compartieron cómo el servicio del distrito y del subcomité enriqueció su recuperación y cómo el servicio del distrito marca la diferencia en su grupo de origen. Los esfuerzos combinados de los oradores, los Subcomités de Orientación y Taller D30 GSR y el Subcomité de Taller D38 y los voluntarios contribuyeron a un taller informativo y muy concurrido.</p> <p>ABRIL: En el Intercambio previo a la Conferencia el 4/12, dos GSR presentaron un punto de la agenda para el Área 59. El Subcomité de Extensión mantiene registros escritos de las visitas a grupos no representados para pasarlos al próximo Panel y a nuestros Archivos.</p> <p>MAYO: El DCM revisó www.area59aad30.org para que los GSR puedan usar el sitio web para documentos protegidos con contraseña. Para la educación de GSR, la ADCM comenzó a tomar GSR y AGSR a través del Manual de Servicio de A.A. Cada mes se ofrecen varias sesiones virtuales para incluir el mayor número posible de GSR. Según lo sugerido por el Archivista del Área 59, el Subcomité de Archivos del Distrito 30 se centrará en recopilar Historias de Grupo actualizadas, ya que hemos recopilado Historias de COVID desde 2020.</p> <p>Esta primavera, el Subcomité de PI se ha estado enfocando en los Líderes de Fe de las iglesias que alquilan espacio a grupos en el Distrito 30. En una carta introductoria a A.A., PI ofrecerá folletos e información a los líderes religiosos para llegar a los alcohólicos de su comunidad local. Si el pastor está interesado, PI puede programar una reunión de Información Pública con el</p>	<p>El Subcomité de Talleres del Distrito 30 organizará un picnic para GSR, AGSR, Oficiales, posibles GSR y AGR y miembros de grupos de hogar de grupos que no están representados. También se invitará a los GSR del Panel 73 que actualmente se desempeñan como voluntarios o mentores. El propósito de este evento es ampliar nuestra recuperación personal, fomentar el servicio general y desarrollar la unidad del distrito. Tendremos uno o dos altavoces.</p> <p>.</p>	03/06/2025, 19 hs, híbrido Malvern Ctr 225 Lancaster Ave Malvern 19355, ID 852 0542 0087, pw district30	26 / 40

		<p>pastor o programar una presentación para su congregación o comunidad dirigida por el Subcomité de PI.</p> <p>El distrito goza de muy buena salud financiera.</p> <p>.</p>			
33	6/8/2025	<p>A nuestro Distrito le está yendo bien financieramente. Los grupos que participan lo hacen de manera consistente. Una vez al mes, hacemos una salida nocturna distinta en la que elegimos uno de nuestros grupos y la mayor cantidad posible de GSR y oficiales van a esa reunión. Ojalá pudiéramos conseguir que más grupos inactivos participaran".</p>		<p>3er jueves, 6:30 PM Iglesia Luterana de San Pablo, 117 East Arch St, Fleetwood PA 19522</p>	<p>7 / ?</p>

34	6/8/2025	Todavía trabajando en la divulgación grupal. Estamos trabajando en la identificación de grupos para contactar, asignándolos a los funcionarios del Distrito y a los GSR para que visiten y proporcionen información del distrito, y expliquen la importancia de participar en las reuniones/funciones del Distrito".	Organizando una reunión trimestral en diciembre. Hemos presupuestado el alcance grupal en lugar de organizar un taller este año. .	2º jueves del mes, 630 pm Zoom	3 / 11
35	6/8/2025	Las cosas están bien".	Picnic programado para el domingo 10 de agosto. Evento de tarde/noche. Tema 3 legados. El folleto se entregará pronto. .	Tercer lunes del mes, 19h Zoom	16 / 46
36	6/8/2025	Actualización de nuestro Manual de Estructura para el Panel 75. Trabajar a través de una conciencia grupal para los informes de gastos. El subcomité del taller está aprendiendo de su primer taller para una estructura diferente".	Taller Sábado 23 de agosto de 2025 .	08 9am-4pm 204 mill st. Orangeville,Pa.17859	24 / 78
37	6/6/2025	A partir de ahora, las reuniones distritales solo serán presenciales. Algunos miembros de la comunidad siguen preocupados por los fondos que exceden la reserva prudente y qué hacer al respecto al final del año. Varios grupos tienen ideas para eventos este año calendario, o a principios de 2026, y se les anima a presentar propuestas con solicitudes de financiación. Un evento de mujeres e invitar a un fideicomisario a hablar se encuentran en las primeras etapas de planificación. Apoyo de la LVPAA a la oferta de PA con carta firmada por los presentes en la última reunión.·	Los eventos significativos se encuentran en las primeras etapas de planificación en este momento. La temporada de picnics está en pleno apogeo. .	4º Mié 730 Iglesia de la Estrella de Belén 514 3rd Ave, Bethlehem, PA 18018, USA	15 / 45

38	6/5/2025	Asistió a la nueva sesión de orientación de DCM en enero, participó en el evento Share A Day en febrero (presentación sobre el servicio), se presentó la mesa del Comité de Estructura en las celebraciones del aniversario del Grupo Norristown y el Grupo del Quinto Paso, asistió a numerosas reuniones del Comité de Estructura (la mayoría a través de ZOOM), el Distrito 38 copatrocinó un taller con el Distrito 30 (orientación GSR) en marzo, visitas a numerosos grupos de hogares en el distrito, que no están participando con el distrito, se han realizado en el primer semestre de este año, participaron en la Mini-Asamblea en mayo".	Trabajar en la actualización del Manual de Estructura del Distrito 38 con el subcomité, también explorando la actualización de los Archivos del distrito y las historias de los grupos de hogar. Actualmente solicitando cotizaciones para obtener un seguro para el distrito para las nuevas instalaciones que se utilizan para las reuniones. Hemos comenzado a solicitar una ubicación y a formar un comité para manejar la planificación del DCM Share-A-Day que será organizado por el Distrito 38 en enero de 2026. Los miembros del subcomité y todos los asistentes a las reuniones del Distrito están muy comprometidos con sus funciones y son grandes ejemplos de siervos de confianza para esta comunidad.	Último martes de cada mes a las 7:00 p.m. Iglesia Reformada de la Trinidad UCC, 532 East Main Street, Collegeville, PA 19426	24 / 53
39	5/19/2025	Nuestro distrito está comenzando a ver más participación en el distrito y nuevos GSR que muestran interés. Revisé el registro de nuevos grupos y GSR. Detalles ultimados para nuestro taller del 31 de mayo. Repasó las acciones del piso del 15/5.	Tendremos un taller gratuito "El Mantenimiento de Nuestra Condición Espiritual" el sábado 31 de mayo, de 11 a.m. a 2 p.m. Marmi Pavilion, Nay Aug Park 500 Arthur Ave. Scranton PA 18510	18/05 16:00 205 Grant St. Olyphant, PA 18447	20 / ?

40	6/6/2025	El Distrito 40 está prosperando. Todos los puestos están ocupados y tenemos una asistencia decente a las reuniones del distrito. Tenemos una gran cantidad de fondos y estamos tratando de organizar más eventos y proporcionar recursos para los grupos que están luchando. Por ejemplo, tuvimos una gran barbacoa para nuestro alcathon anual del Día de los Caídos en lugar de las reuniones tradicionales y solo café. También proporcionó literatura para grupos que están luchando. Estamos considerando cambiar la ubicación de nuestra reunión de distrito, ¡estén atentos para más información!"	Cacathon del 4 de julio, noche de micrófono de apertura (fecha pendiente), ¿otros eventos?, alacathon del Día del Trabajo ...	1er viernes a las 6:30 Santa Elizabeth Ann Seton, 116 Hughes, St Swoyersville, PA 18704	20 / ?
41	6/7/2025	Llegando a los grupos inactivos en el distrito, preparándose para el picnic de la vid el 26 de julio en Canadensis·	Picnic de la vid 26 de julio parque de hectáreas altas canadensis ·	Primer martes de cada mes 7 pm Calle Cortland, East Stroudsburg, Pensilvania	16 / 24
42	6/8/2025	El distrito es estable, el dinero es escaso, superando nuestras donaciones en el servicio de respuesta y el sitio web...	Evento de taller con D46 fecha por determinar ·	3er Miércoles 19h 120 S 2º Sr. Sunbury PA	10 / 18
43	6/8/2025	Nada urgente / importante·	N/A ·	8º 10:58 Colegio Estatal Pa 16823	20 / 30
44	6/8/2025	La asistencia ha sido constante. Hemos tenido una buena participación tanto con la Mesa como con los miembros. Estudiando la posibilidad de planificar un taller, posiblemente con otro distrito".	TallerInventario de superficies·	3er Jueves @ 7pm ID de zoom: 961 7016 0407	15 / 46
45	6/8/2025	Tenía un taller tradicional y trabajaba en el boletín mensual".	Decidir si seguir adelante con un comité de taller en apuros y trabajar en un manual de estructuras. ·	Cuarto martes, 7pm 11 North Richland Avenue, York, 17401	30 / 47

46	6/6/2025	<p>Todavía no hay DCM, el Tesorero ha estado dirigiendo usualmente la Reunión de Distrito. Los únicos cargos permanentes son Secretario, Webmaster, Correccionales y Eventos.</p> <p>Un evento del CPC fue solicitado por un clero local y está programado en Mansfield para el 24 de julio de 2025 en el Primer CH Metodista Unido en Academy St. y E. Wellsboro St.</p> <p>El Juez Repard ha dado su consentimiento para ser un observador invitado nominado en la EPGSA de noviembre de 2025. Los formularios se entregarán en la reunión del área este domingo.</p> <p>Suyo en servicio GSR Chuck G</p> <p>.</p>	<p>El evento del CPC fue solicitado por un clérigo local y está programado en Mansfield para el 24 de julio de 2025 en el Primer Centro Metodista Unido CH en Academy St. y E. Wellsboro St</p> <p>...</p>	06/06/2025 St Peters Cath Ch 38 Central Ave Wellsboro PA 16901	6 / 21
47	6/7/2025	<p>Al Distrito 47 le está yendo bien. El nuevo panel se ha adaptado a sus funciones. Estamos llevando a cabo un Taller de Unidad con los otros distritos del Condado de Bucks 21,23,51, la Zona de Bucks de Sepia y la Candidatura de la Libertad de EACYPAA. Se llevará a cabo el 29 de junio de 2025 de 12 a 3:30 en la iglesia episcopal de San Pablo, 89 Pinewood Drive, Levittown, PA 19054. ¡Por favor, asista!</p> <p>.</p>	<p>Taller de Unidad del Condado de Bucks29 de junio de 202512-3:30 PMSt. Paul's Episcopal Church89 Pinewood Dr. Levittown, PA 19054</p> <p>.</p>	2º Miércoles 7:30PM 20 Dill Ave. Perkasie, PA 18944	25 / 45

48	6/6/2025	<p>El Distrito 48 continúa creciendo con su asistencia y participación en los Distritos. Extendió la mano a las 6 Oficinas de la Magistratura con Literatura. Continuar con nuestros compromisos con nuestra área de Instituciones tanto para Hombres como para Mujeres. Encuestas grupales a los GSR sobre los temas de ideas para el Taller y Participación en el Inventario del Distrito.</p> <p>Últimamente se han planteado a menudo preguntas sobre el uso de literatura no aprobada por la Conferencia en el sitio web y en el boletín informativo del Distrito y si se debe permitir información personal en el sitio web y en el boletín. El Taller Conjunto con el Distrito 42 está en las etapas de planificación con una reunión el 29 de junio para voluntarios e ideas. El Picnic del Distrito ha sido planeado para el 20 de septiembre. La información está en el Calendario de Área.</p>	<p>Reunión de Voluntarios para el Taller Conjunto con el Distrito 42. Domingo 29 de junio @ 4 pm 401 Main St. Watsontown PA District 48 Picnic Anual</p> <p>Sábado 20 de septiembre @ 11 am-? Complejo Deportivo del Sur de Williamsport 545 East Central Avenue South Williamsport PA Speaker- Trevor B. - Harrisburg PA</p> <p>.</p>	<p>2do Miércoles Mes @ 7 p.m 900 Elm Street Montoursville, PA 17754</p>	24 / 39
49	5/21/2025	<p>Tuve un Desayuno de Unidad muy exitoso en abril. Más de 100 personas asistieron. Recaudó \$ 1,700, o alrededor del 50% del presupuesto anual. Una ligera disminución en la asistencia a las reuniones del distrito, pero mucha divulgación y visitas a las reuniones por parte de DCM, ADCM y el Tesorero. Todas las reuniones han sido visitadas al menos una vez en el trimestre.</p> <p>Desafortunadamente, el Secretario del Distrito tuvo que renunciar debido a una enfermedad y estamos buscando llenar ese lugar. La conexión con IGR ha sido fuerte, con IGR asistiendo a nivel de distrito y asistiendo constantemente del distrito a IGR".</p>	<p>Planificación de un taller conjunto con el Distrito 58 para el 27 de septiembre. Varias reuniones están celebrando 30+ aniversarios de años. El picnic grupal "Cómo funciona" de Tamaqua está en planificación para agosto. Esto siempre es bien atendido.</p> <p>.</p>	<p>2do Viernes @ 7:00 PM Trinidad UCC 22 Lafayette St, Tamaqua, PA 18252</p>	10 / 19
50	6/8/2025	<p>Nuestro distrito es activo pero pequeño, pero se mantiene firme".</p>	<p>Reunión de distrito en Huntingdon el 15-6-2025 a las 6 pm en la iglesia episcopal de San Juan.</p> <p>.</p>	<p>3-14 6:00pm La ciudad de Mifflin, Pensilvania</p>	15 / ?

51	6/8/2025	Tuvimos nuestro primer taller distrital el 31/5/25 sobre el patrocinio del servicio. También llevamos a cabo trivias en la Mini Asamblea I y tuvimos a varios GSR que se involucraron y ayudaron con la trivía. Nuestra OAL renunció y se nombrará a un nuevo OAL en la próxima reunión. Hemos tenido una buena cantidad de mociones que han surgido en cada reunión y ha habido una gran discusión y participación de los GSR con respecto a estas mociones, lo que siempre es bueno de ver".	Día de la Unidad de los Bucks el 29/6 en Levittown, PA. Picnic anual del distrito - fecha por determinar.	Tercer jueves a las 19h 479 Stonybrook Dr, Levittown, PA 19055	35 / ?
53	6/6/2025	El Distrito 53 está activo y muchas personas participan en nuestros grupos. Creo que estamos viendo que más mujeres llegan al distrito en general. Somos activos en el manejo de nuestros compromisos carcelarios en los condados de Bradford y Wyoming. Estamos activamente involucrados con el intergrupo NEPA. Nos dirigimos a cada grupo y a lo que está sucediendo en su grupo en nuestras reuniones de distrito. ¡AA está vivo en el Distrito 53!	-Grupo No Más Excusas- 10 de junio a las 18hs. Celebrando los 90 años de AA. Helados sociales. John M. Hablando sobre la historia de A.A.- Grupo Sobriety Rocks- 14 de junio Women rocks sobriety patrocinando el desayuno en Riverside Park, Towanda, PA de 9 a.m. a 11 a.m. Picnic 26 de julio Mnt Pisgah- Desayuno de compañerismo T & C Grill Tunkhannock, PA 21 de junio @ 9AM- NEPA Intergroup Soberstock Pennbrook Picnic Grove, Factoryville, PA 9 de agosto- Taller de distrito Diseño para vivir 16 de agosto Meshoppen, PA 10 a.m. a 2 p.m.	Primer jueves del mes 6:30PM 16 Siren Rd. Tunkhannock, PA 18657 Salón de bomberos del lago Carey	26 / 16

55	6/8/2025	1. El mini ensamblaje fue un gran éxito. Todavía escuchamos comentarios de grupos sobre lo informativa que fue la sesión.2. Se discutió la noche del distrito para ampliar el conocimiento de la disponibilidad del servicio. Algunos grupos se han negado a visitarlo. Algunos solo quieren la comida que les llevamos. 3. Nuestro picnic del distrito está programado para el 9/6 en el Parque Estatal Ridley Creek. Invitaremos a los distritos adyacentes a participar. Los gsr han pedido que el picnic sea más familiar para fomentar una mayor asistencia".	1. D55 Picnic de servicio anual6 de septiembre de 2025Parque Estatal Ridley CreekPabellón 11aInstalado a las 10, comida a las 11. Altavoces por determinar. Las donaciones de guarniciones y postres son bienvenidas. Se aprecian las ideas de actividades para toda la familia.	4º Martes Salón Brookhaven Boro	7 / 21
56	6/8/2025	El Distrito 56 ha trabajado en aumentar la participación de los grupos inactivos en el distrito, logrando que 2 grupos elijan y envíen GSR a la reunión del distrito.	Próximo taller de Tradiciones el 13 de julio, de 10 a.m. a 2 p.m. PARQUE DEL MUNICIPIO DE NEW LONDON 825 W AVONDALE RDWEST GROVE, PA	3er Lunes 7:00pm 125 W Sickie Street, Kennett Square PA	17 / 30
57	6/8/2025	A los gsrs no les gusta el nuevo estilo de reportaje de los tesoros del distrito		4º miércoles a las 19:00h 140 S Ott St Allentown, PA 18104	14 / ?
58	6/7/2025	Al Distrito 58 le está yendo bastante bien. Gracias a los esfuerzos de nuestro oficial en general, finalmente podemos llevar reuniones (a través de Zoom) a la cárcel del condado. Actualmente estamos haciendo todo lo posible para tratar de conseguir que una gente asuma los puestos vacantes del comité, como el Presidente de Correccionales y Grapevine. También estamos en las etapas iniciales de la planificación de un taller para este otoño".	Sober Unity Group llevará a cabo su 7º Picnic anual el 24 de agosto de 2025 de 1 pm a 6 pm con una reunión de gratitud a las 5 pm.	Segundo jueves del mes a las 18h Zoom	12 / ?
60	5/22/2025	Feria		3er domingo del mes 1pm 2139 E Cumberland st, Filadelfia, PA 19125	6 / 20

61	6/8/2025	Reúna un comité para nuevas directrices"	La reunión de Stepping Stones ya se está llevando a cabo, se unirán al Distrito 61, se han unido a otro grupo desde la pandemia, ahora están separados	Jueves 7:00pm Natillas Rd Bartonville	19 / 23
62	7/11/2025	La mayoría de nuestros grupos reportan una buena asistencia, pero sienten que existe la necesidad de que los miembros den un paso al frente para ocupar puestos de servicio. Nuestro distrito ha perdido 3 GSR y estamos haciendo anuncios para tratar de reemplazar a esas 3 personas. Ganamos 1 GSR para una reunión que no ha estado representada durante bastante tiempo. También conseguimos finalmente una ADCM, Dana, que está muy emocionada de aprender y trabajar conmigo. Ella asistió al mini II y a la reunión de área el fin de semana pasado y ambos disfrutamos del viaje y de todo el fin de semana".	... El Distrito 62 está muy emocionado de que se le haya pedido que organice una reunión de área en marzo de 2026. Tenemos un comité de 6 personas que se reunirá el próximo mes para juntar nuestras ideas y trabajar en las cosas que tenemos que hacer. Quiero disculparme por mi informe tardío. .	3er lunes mensual 5:45pm Iglesia Metodista Unida de Milford, 206 Ann St., Milford Pa	12 / 14
63	6/1/2025	El Subcomité de Visitación ha visitado casi todos los grupos participantes no distritales dentro del Distrito 63. Información recopilada: un grupo se incluyó incorrectamente en el Distrito 63 en lugar de D34, otros grupos afirman que no tienen suficiente participación para enviar un GSR a la reunión del distrito.	La discusión de un taller del Distrito 63 se llevará a cabo en la próxima reunión distrital de junio. .	2º martes del mes, 6:15PM 1125 Columbia Ave, Lancaster, PA 17603	21 / ?
64	6/8/2025	Nada que contar...	Taller 10/25 TBA .	05/06/25 St James Lititz pa	27 / 22
65	6/8/2025	El picnic anual de Knoebels fue exitoso, así como también tuvo un exitoso Taller de Distrito. Todavía estoy planeando y trabajando en la creación de un Intergrupo. Necesito un presidente".	Fiesta de Halloween Fiesta de Navidad .	3er Jueves 5:30 PM 1800 Oak Street. Líbano PA 17042	15 / 16

66	6/8/2025	<p>Los GSR que asisten son atentos y comprometidos y hacen preguntas. Los grupos se preocupan por lo que está sucediendo en la estructura de servicio. Un interés tibio en las cosas que están en la agenda actualmente, pero los grupos y los GSR quieren saber qué está pasando.</p> <p>Discutimos una moción propuesta por un GSR para usar algunos de los fondos del distrito para becas de hasta 4 GSR para asistir a EPGSA para algunos grupos que tal vez no puedan pagarlo. En marzo, creo, cuando se propuso la idea inicial, hubo unos 5 minutos de discusión y la moción fue aprobada. Luego, en abril, llegaron algunos GSR que se oponían apasionadamente a la moción y se sorprendieron al descubrir que el distrito había aprobado algo así. Votamos a favor de reconsiderar la moción, esa votación pasó y se reabrió la discusión. Luego hicimos una votación y la moción se aprobó de nuevo, pero la opinión minoritaria sugirió que EPGSA no es hasta noviembre y que deberíamos votar en contra de esta moción para darnos tiempo de volver a nuestros grupos y discutir. Entonces podemos tener un grupo más informado consciente en una reunión de distrito posterior.</p> <p>Esta opinión minoritaria sí cambió votos. Volvimos a votar la moción original y la moción fracasó. Se propuso una enmienda a la moción, esencialmente que votaríamos sobre la moción original en nuestra reunión de distrito de julio. Esto fue aprobado por unanimidad sustancial.</p> <p>Fue genial ver que el distrito trabajó tan bien a través de las reglas de Robert y cómo los procedimientos nos permitieron tomar una mejor decisión para nuestro distrito. No nos quedamos atrapados en nuestra moción apresurada del mes anterior y ahora lo que decidamos el próximo mes será más representativo de lo que los grupos del distrito piensan que es mejor".</p>	<p>Nada sólido en este punto. El comité del taller está cocinando algo para el otoño</p> <p>...</p>	<p>3er Jueves 19h 2901 Curtis Rd, Reading, PA 19609</p>	16 / 22
----	----------	--	---	---	---------

67	6/8/2025	La encuesta de DCM tiene como objetivo comprender la conciencia del distrito en el preámbulo. Tenemos discusiones sobre reuniones específicas de género que resultan en una acción para el Área 59. Estamos planeando un taller de tradiciones para octubre".	Aniversario de Boyertown - 21 de junioAniversario de Women's Hope - 13 de junio	08/06/2025 11:21 a. m. 5 Brooke Manor Dr., Birdsboro, PA	14 / 22
68	6/8/2025	Estamos trabajando, ya tenemos un Comité de Información Pública, nuestra conversación también fue un éxito porque se llevó a cabo...	Un taller de tratamiento y prisiones	08/06/25 318 Bristol Pike, Croydon PA 19021	10 / 29